



伊美保育園でのようす(12月15日録)

ユニバースフーズ株式会社(武蔵町)から寄附

歳末たすけあいの募金の一環として、武蔵町糸原のユニバースフーズ株式会社(渡邊勲社長)から、同社の菓子約1000袋が国東市社会福祉協議会に寄附されました。社会福祉協議会を通して、市内の全幼稚園、保育園の園児に配布されました。ありがとうございました。



安岐町

地区住民のいこいの場に

12月17日(日)、馬場地区処理場活性化組合の皆さん16名が、地区住民のいこいの場になるようにと、同地区内の安岐浄化センター敷地内に、昨年に続き吉野桜20本を植樹しました。この日は、組合員のほか子ども会、老人会長の皆さんも参加して植樹を行いました。



干拓記念碑で玉ぐしを捧げる有田組合長(中央)

国見町

竹田津干拓作付30周年記念式典

11月30日(休)、竹田津の干拓記念碑前で竹田津干拓作付30周年記念式典が開催されました。式には、竹田津干拓農事生産組合(有田清組合長)の組合員、関係者や来賓あわせて約60名が出席し、昭和50年の作付け開始から30年の節目を祝いました。



大分心意館の仲間と入賞を喜ぶ瀧口さん(写真前列中央)

武蔵町

瀧口巧さん、空手全国大会で3位に入賞

武蔵町糸原の瀧口巧さん(武蔵中1年)が、11月3日(金)、大阪中央体育館で行われた「第52回賢友流空手道全国選手権大会」の組手・中学生男子1年の部、形・中学生男子段外の部の2部門で、3位に入賞しました。おめでとうございます。



参加した子どもたちに、くにさき塾折り紙工作教室の皆さんが作ったプレゼント箱がサンタさんからプレゼントされました

国東町

くにさき図書館クリスマス会

12月16日(出)午後2時からアストくにさきマルチホールで開催され、この日集まった約140名の子どもたちは、読み聞かせボランティアグループ「おはなしどーなっつ」の皆さんや図書館職員による大型絵本の読み聞かせ、ブラックシアター、ハンドベル演奏など盛りだくさんのプログラムを楽しみました。